

# *Un défilé militaire a eu lieu à Moscou pour le centenaire de la Révolution d'Octobre*

---



Moscou, 7 novembre (RHC)- Les célébrations pour le centenaire de la Révolution d'Octobre, qui est commémoré aujourd'hui, ont commencé à Moscou par l'historique défilé militaire qui représente traditionnellement l'héroïsme du peuple russe.

Quelque 7 mille invités ont assisté au défilé auquel ont participé 43 unités de technique militaire, appartenant pour la plupart au Musée de Technique Militaire de Vadim Zodo-rozhni et au Club Patriotique-militaire Division.

Sur la Place Rouge, un parcours a été fait à travers l'histoire par les différents événements auxquels le peuple russe a montré son courage et son héroïsme dont la lutte contre les occupants polonais en 1612, la Guerre Patrie contre Napoléon, en 1812, le rejet de l'invasion externe après la Révolution d'Octobre et la Grande Guerre Patrie contre l'Allemagne Nazie.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/146773-un-defile-militaire-a-eu-lieu-a-moscou-pour-le-centenaire-de-la-revolution-doctobre>



**Radio Habana Cuba**